



06.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, scheint im Landkreis Cuxhaven weiterhin stabil. Erneut sind 15 Personen aus dem Landkreis positiv auf das Coronavirus getestet worden, dennoch sinkt die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner im Landkreis Cuxhaven weiter auf 57,60. Von den 15 Neuinfizierten sind 2 Personen in der Stadt Geestland wohnhaft – 2 Personen aus dem Stadtgebiet sind glücklicherweise wieder genesen, sodass aktuell 34 Personen in Geestland am Coronavirus erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	768 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	694 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	34 (+2/-2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	57,60

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Neben den Lockerungen im Bereich der Gastronomie plant die Landesregierung in Niedersachsen für die neue Corona-Verordnung Beherbergungen im Tourismus zuzulassen. Voraussetzung dafür bleiben die bekannten Regelungen sowie eine maximale Auslastung von 60 Prozent der Kapazitäten. Außerdem gilt die Lockerung vorerst nur für Gäste aus Niedersachsen – in zwei Wochen wird geprüft werden, ob der nächste Öffnungsschritt, die Beherbergung von Touristen aus ganz Deutschland, ermöglicht werden kann.

Bleiben Sie zuversichtlich!